



التاريخ : 03 أكتوبر 2021

المرجع : IHC/SBS-LB/298/2021

Mr. Hamad Abdulla Al Ali
Acting Senior Head of Listed Companies Affairs Dept.
Abu Dhabi Securities Exchange
Abu Dhabi, UAE

السيد/ حمد عبدالله العلي المحترم
رئيس أول إدارة شؤون الشركات المدرجة بالإئابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية
أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

Sub: Notification from International Holding Company PJSC ("the Company")

الموضوع: تنويه من الشركة العالمية القابضة ش.م.ع "الشركة"

Greetings,

تحية طيبة وبعد،

We write to inform you that IHC has entered into a strategic partnership with ADQ for a 50% stake in its subsidiary **Eltizam Asset Management Group "Eltizam"** through a new shares issuance and a total cash contribution of AED 111.6m.

نعيطكم علماً بأن الشركة العالمية القابضة ش.م.ع. قد عقدت اتفاقية شراكة استراتيجية مع الشركة القابضة (ADQ)، وذلك بالحصول على حصة 50٪ في إحدى شركاتها الفرعية "التزام لإدارة الأصول" من خلال إصدار أسهم جديدة ومساهمة نقدية إجمالية بقيمة 111.6 مليون درهم إماراتي.

Eltizam Group was established in 2009; a leading asset management companies in the UAE and broader GCC. **Eltizam Group** is a technology-driven investment company focused on the built asset environment, with significant investments in facilities management, real estate management, energy management Prop-Tech, intelligent building technology, and disruptive technology.

تأسست مجموعة التزام في عام 2009، وتعتبر واحدة من الشركات الرائدة في إدارة الأصول في دولة الإمارات ومنطقة دول مجلس التعاون الخليجي. مجموعة التزام هي شركة استثمارية تعتمد على التكنولوجيا وترتكز على بيئة الأصول المبنية، مع استثمارات كبيرة في إدارة المرافق، وإدارة العقارات، وإدارة الطاقة، والدعم التكنولوجي، وتكنولوجيا البناء الذكية والتكنولوجيا التخريبية.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

Syed Basar Shueb – Managing Director

عضو المنتدب - السيد بصير شويب



نسخة الى:

Copy to:
H.E. Dr. Maryam Butti Al Suwaidi
Acting Chief Executive Officer
Securities and Commodities Authority (SCA) - Abu Dhabi, UAE

سعادة د./ مريم بطي السويدي
الرئيس التنفيذي بالإئابة
هيئة الأوراق المالية والسلع - أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة